



TRANSITION

VICE-PRÉSIDENT AUX RESSOURCES HUMAINES

Comme vous le savez déjà, j'ai pris la décision de ne pas me représenter au poste de vice-président aux Ressources humaines lors des présentes élections à l'APPQ. C'est avec le sentiment du devoir accompli que je prendrai ma retraite à la Sûreté du Québec et à l'APPQ.

Le nom de mon successeur est déjà connu puisque ce dernier a été élu par acclamation. Il s'agit de M. Mathieu Sauvageau.

Ce dernier bénéficie d'une solide expérience syndicale puisqu'il a agi à titre de délégué à partir de 2003 jusqu'au moment où il a accédé au poste de directeur pour le district Laurentides-Lanaudière en 2008. M. Sauvageau siège également au sous-comité conjoint sur le Placement et la promotion depuis 2010.

Il maîtrise donc le fonctionnement de ce sous-comité en plus de connaître les règles et particularités de la politique de gestion des ressources humaines.

De plus, sachant depuis la fin juillet que M. Sauvageau serait appelé à me remplacer, j'ai déjà commencé à l'impliquer dans les différents dossiers, tels que les griefs et les arbitrages, ainsi que dans les différentes rencontres avec la partie patronale.

M. Sauvageau entrera en poste le 20 novembre prochain et je suis convaincu qu'il sera prêt et qu'il saura relever avec brio les différents défis auxquels il aura à faire face, et ce, pour le bien de l'ensemble des membres de l'APPQ.

En terminant, je tiens à vous remercier de m'avoir permis de vous représenter durant ces 12 dernières années à titre de vice-président aux Ressources humaines. Cela aura été un honneur et un privilège pour moi d'occuper cette fonction et de voir à ce que vos droits soient respectés.

Jocelyn Boucher

Vice-président aux Ressources humaines